

「2000 億円の橋はいらない！」 の聲が広がっています。

市長選挙の 2 つの争点が、私たちのこれまでの運動とマスコミの報道によって、「下関・北九州道路は中止」がクローズアップ。電話での対話や笑顔と希望の会への激励の声でもそのことが証明されています。2 つの争点「①2000 億円の下関・北九州道路は中止し、くらしと防災を、②アベ政治にノーと言う市長を」、最後まで広げに広げていきましょう。

☎「下北大橋はつくる必要ない」(戸畑区)

「友人が下関に 3、4 人いるが、下北大橋なんか作る必要はないいつも話している。それよりも関門橋の通行料金を引き下げた方がましだ。安倍と麻生の好き勝手は許せないとも話している。今回の選挙で北橋市政を終わりにしなければいけないと思った。知り合いにも声をかけていく。頑張ってください」と激励されました。



小倉北区白銀南公園では団地のベランダで演説を聴いていた方から「あなたの言っていることは正しい！頑張ってください」と励ましをいただきました。

《青年企画第 2 弾》

1/20 青年トークライブ

JR小倉駅前 13:00~14:00

期日前投票にいきましょう。

区役所 (8 時半~20 時) 出張所 (17 時まで)



市議選うご候補の出発式で挨拶するながた候補

☎「2000 億円の橋はいらない」(門司区)

- ①電話で「ながた支持を広げていただきたい」と訴えています。その方から後日「親せきや知人に広げた」と連絡がかえってきました。対話で「2000 億円の橋かけはいらない」が市民の中に広がっていることを実感すると感想が寄せられています。
- ②電話をかけると、「今日ハガキがついていた。今から期日前投票に行こうと思っていた」
- ③秋武氏は下関・北九州道路で観光客を呼び込むといっているが、門司区はますます人が来なくなるのではないかと。

本日 ながた候補の街頭及び演説会予定

- 11:25 小倉南区葛原東ヤマダ電機付近
- 11:50 湯川安部山交差点ゼブラ
- 14:00 門司区東郷後援会市政報告 大積公民館
- 16:00 門司区個人演説会 大里東市民センター

笑顔と希望の北九州市をつくる会
ながた必勝ニュース

2019 年 1 月 19 日 No.19 egaotokibou.1.27@gmail.com

小倉北区下津 5-1-35 ☎562-5055 fax583-5522 (部内資料)